

Pressemitteilung

(Solingen, 1. April 2022)

Ernst Heitland GmbH & Co.KG baut seine Präsenz im Vertrieb weiter aus.

Durch eine weitere personelle Aufstockung des Vertriebsteams unterstreicht HEITLAND die Ambitionen, die Verfügbarkeit und die Beratungsfrequenz bei den Kunden zu intensivieren.

Als neuer Mitarbeiter unseres Vertriebsteams ist Christian Schlick hinzugestoßen - ein Profi mit 8 Jahren Erfahrung im Bereich Ultraschallwasserzähler sowie im Bereich allgemeiner Messtechnik für Wasser- und Gasversorger.

Inklusive dieser personellen Aufstockung und weiterer Aktivitäten im Innenbereich ist das Vertriebs- und Serviceteam in den letzten beiden Jahren von 7 auf nun insgesamt 16 Mitarbeiter*innen angewachsen. „Durch den Wandel zur digitalen Messtechnik ist es notwendig, näher bei den Kunden zu sein. Auch die Anforderungen an Beratungsqualität und -quantität steigen dadurch immens, welche nur mit ausreichend Personal zu bewältigen sind“, erklärt Vertriebsleiter Mike G. Hiatt.

Ernst Heitland GmbH & Co.KG

HEITLAND bietet ein umfassendes Produktpotfolio für die Bereiche Wasser- und Gasversorgung. Der Messtechnikexperte aus Solingen kann auf über 100 Jahre Erfahrung in der Messtechnik für die Versorgungswirtschaft zurückblicken. Diese Erfahrung wird auch im Bereich der kundenspezifischen Ausführungen effektiv genutzt. Die Produktion findet am Standort in Solingen statt.



Christian Schlick